
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 17.01.19

Gottes Wort sagt deutlich
von Br. Thomas Gebhardt

Markus 16:16  
...wer aber nicht glaubt, der wird verdammt werden.

Taufe, irgendeine Art von Heiligung, Abendmahl oder der Besuch einer Gemeinde retten uns genauso wenig
wie eine geistliche Gabe, ein geistliches Amt oder Liebe. Das klingt hart und für einige wird es schwer sein
das zu akzeptieren, aber Gottes Wort sagt: "Wer aber nicht glaubt, der wird verdammt werden."

Alle die Dinge, die ich oben aufgezählt habe, haben ihre Berechtigung. Aber wir dürfen nie vergessen, dass
der Glaube an das, was der Herr JESUS für uns tat, der ausschlaggebende Punkt ist, damit wir nicht
verdammt werden. Eine Taufe, ohne dass Sie davor geglaubt haben, ist genauso sinnlos für Ihre Errettung,
wie Liebe ohne Glauben.

Gottes Wort sagt deutlich: (Heb 11:6) "Ohne Glauben aber ist es unmöglich, ihm wohlzugefallen; denn wer zu
Gott kommt, muss glauben, dass er ist, und dass er die belohnen wird, welche ihn suchen." Wir können Gott
nicht gefallen, wenn wir, wenn Sie, nicht glauben!

Das Wort Gottes sagt, um zu Gott zu kommen, müssen Sie glauben, dass es Gott gibt und dass Sie Gott
belohnt, wenn Sie IHN suchen. Sie werden also errettet, weil Sie glauben. 

Gott will Ihre Errettung! Aus diesem Grund lesen Sie auch das Wort zum Tag und aus diesem Grund hat Gott
auch Verkündiger der frohen Botschaft gesendet, damit alle Menschen Gottes Wort hören können und
glauben können. Gottes Wort sagt: (Röm 10:14) "Wie sollen sie aber den anrufen, an den sie nicht geglaubt
haben? Wie sollen sie aber an den glauben, von dem sie nichts gehört haben? Wie sollen sie aber hören
ohne einen Verkündiger?"

Deshalb komme Ich heute mit dieser frohen Botschaft zu Ihnen. Ich darf Ihnen sagen, dass Gott nicht vorhat
Sie zu verdammen, sondern dass SEINE Liebe zu Ihnen so groß ist, dass ER in JESUS Christus auf diese
Erde kam, um Ihnen zu helfen in all Ihrer Not. ER sagt Ihnen, selbst wenn Ihre Sünde rot wie Blut wäre, so
sollen Sie schneeweiß werden. JESUS starb am Kreuz für all Ihre Schuld und Sünde. Ihr Leben kann heute
eine Wendung nehmen, ganz neu werden, wenn Sie vertrauen, glauben, dass Gott Sie so sehr geliebt hat.
Wenn Sie dem vertrauen, was der Herr JESUS dem Menschen sagte, der neben IHM am Kreuz hang und
glaubte, dass JESUS unschuldig dort hing und er der Schuldige war; JESUS sagte: "Heute noch wirst Du mit
mir im Paradies sein"!

Ach wissen Sie, das Paradies kann heute für Sie hier schon auf der Erde zur Realität werden, wenn Sie
JESUS vertrauen! Denn die Bibel sagt: "Euer Wandel sei im Himmel"!

Das wünsche ich Ihnen von ganzem Herzen. Ihr Thomas Gebhardt
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